

小中学生・青少年の声を聴く機会（令和２年度）意見一覧

連番	動画種別	意見内容	意見内容の要約	関連施策 (章-大柱-中柱)
1	小中学生	<p>中学三年生という高学年の立場からで申し訳ないです。朝霞市では防犯灯のLED化、そして、防災行政無線のデジタル化をよく目にします。以前、危機管理室様に「防災行政無線が聞こえ難いので、いざというときの緊急時のために、戸別受信機を配布して頂けないでしょうか。」という内容のメールを送信したのですが、回答が来ていません。嫌がらせなどは返信が無いようですが、真面目な話なのに、どうして返信が来ないのでしょうか。メールアドレスも正確に載せて送信しました。防災行政無線は災害時、多くの命を救います。しかしながら、台風時は全く聞こえず、様々なサービスは携帯電話を使用しますが、停電により充電ができなくなったら終わりです。</p> <p>こんな時に備え、戸別受信機の有償配布をお願いします。(埼玉県では戸田市をはじめ、秩父市、小鹿野町、そして最近になり、鴻巣市もTLM社の戸別受信機を採用、有償配布しています。) 「災害にも強い町づくり」は必須だと思います。より良い朝霞市を作るため、お願いいたします。防災行政無線の装置にぼぼたんのシールを貼るのは、すごく良いことだと思います。普段気にしないところがあると、「新たな発見」があり、いろいろなことに興味をもてるきっかけになると思います。</p> <p>また、防犯灯は灰色の柱に無理やり緑色のLEDをはめ込んだものがありますが、デザインはきにしないのでしょうか。デザインなどは経費の関係で厳しいとは思いますが・・・せめて緑色ではなく白色にしたりできたはずです。</p> <p>そして、防犯灯のLED化も大切ではありますが、トンネル内の照明のLED化も行うべきだと思います。(別に管理者様がいらっしゃる場合はごめんなさい。)</p> <p>蛍光灯は優しい光で、私はLEDより蛍光灯のほうがメリットも多く、好きです。しかしながら、長時間点灯という面でも屋外はLEDのほうが良いのではないのでしょうか。</p> <p>室内は蛍光灯のほうが優しい光であり、目にも優しいので、出来るだけ続けて頂きたいです。この意見で、朝霞市が「災害に強く、犯罪がない町」に成長することを願っています。</p> <p>最後に、防災行政無線の放送の件で意見としてお話をさせて頂きます。平日の14時20分に児童が見守り放送を行っていますが、埼玉県内では鴻巣市、羽生市でも地域のオリジナル曲や独自の選曲で、曲中に児童の放送が入っています。</p> <p>鴻巣市では、「ゆかいに歩けば」が採用されており、羽生市では「ムジナもん体操」が採用されています。朝霞市もせっかく「ぼぼたんぼ体操」があるのに、使わないのはもったいないです。</p> <p>朝霞市にかかわる歌などを採用してみませんか？例えば、「ぼぼたんぼ体操」や「朝霞市歌」など・・・夏になったら「朝霞音頭」または「集まれ踊り人」などなど…。最近では、「夏の夢の始まりに」など。こういった身近な放送で、使用すると誰もが知り、興味を持ち、もっと盛り上がるはずで、地域の文化に触れることは、大きな発展につながります。防災行政無線も、もっと身近に感じられるようになるはずで、朝霞市様、この意見により、より良い「朝霞市」を作って頂けないでしょうか。よろしくお願い致します。</p>	<p>①戸別受信機の有償配布 ②防犯灯のLED化</p>	<p>①1-1-1 小柱2 「防災施設などの整備」 ②5-6-1 小柱3 「市街地における防犯機能の向上」</p>
2	小中学生	<p>最近新型コロナウイルスで小学生の体力が落ちていきますので休み時間や放課後に、市の体育を解放させ小学生の体力を上げたいです。</p>	<p>①小学生を対象とした市の体育施設の開放</p>	<p>①3-3-2 小柱2 「利用しやすい施設の運営」</p>
3	小中学生	<p>すてきなまちになったらいいなと思います。</p>	<p>①素敵なまち</p>	<p>①（該当施策なし）</p>

連番	動画種別	意見内容	意見内容の要約	関連施策 (章-大柱-中柱)
4	小中学生	朝霞は道路が怖い。友達の家まで行くのに歩道がなくてすぐ横を大きなトラックやバスが通るからとても怖い。あと膝折町には公園がとても少ない。友達と遊ぶところがありません。学校や児童館だけじゃなくて楽しい公園があればもっと外で遊びたいと思うけど今は家でゲームばかりしています。	①道路の危険性 ②魅力的な公園の設置	①5-2-1 小柱1 「全ての人にやさしい交通環境の整備」
5	小中学生	もう少し駅前の、バス通りの道を広くして欲しいです。理由は、こないだ目が不自由な人が、道路に飛び出していたからです。	①駅前道路の拡幅	①5-2-1 小柱3 「歩行者空間の整備」
6	小中学生	伝統を大切にしたいと思っています。	①伝統を大切にするまち	①3-4-1 小柱1 「文化財の保護・活用・伝承支援」
7	小中学生	陸上競技場を、いつもキレイにしてくれてありがとうございます！いつも楽しく使っています！	①陸上競技場の清掃に対する感謝	①3-3-2 小柱2 「利用しやすい施設の運営」
8	小中学生	大人向けもこれくらいわかりやすくまとめられていれば、より市政に関心が高まると思います。	①本動画に対する感想 ②わかりやすい広報活動の重要性	①（該当施策なし） ②6-4-2 小柱1 「まちづくりに関する情報の提供」
9	小中学生	朝か市にいっぱいしぜんが感じられる場所を作ってほしいです。	①自然が沢山感じられる場所の創造	①5-3-3 小柱2 「地域資源を生かした景観形成」
10	小中学生	私は、もっと地域との交流の機会を増やしてもいいのではと思います。私は小さいときから地域の人との交流が多かったです。保育園の時は老人ホームのお年寄りの皆さんの前で鳴子を踊ったり、地域の方が園に来てくれて一緒に遊んだりして、小学校の時は、毎年、地域のいろいろな人がお店を開いてお祭りを校内でしたり、幼稚園の子と昔遊びを楽しんだりしました。地域の人との交流する機会が多いことは、良いことではないでしょうか。交流する機会が増えたら、もっとお互いに関わりやすく、もっと暮らしやすい、より良い町になると思います。	①多世代交流及び地域間交流の重要性	①4-3-1 小柱1 「コミュニティづくりの促進」
11	青少年	駅前を整備して、商業施設などを増やして欲しい。遊ぶところが少ないので、池袋やららぼーとまで行かないといけない。朝霞出身の有名人(乃木坂の新内さん等)を使ってPRしたらいいと思う。	①商業施設の誘致 ②朝霞出身の芸能人を起用したシティ・プロモーション	①5-7-1 小柱4 「市民ニーズにマッチした商業機能の充実」 ②6-5-6 小柱1 「シティ・プロモーションを展開するための協力連携」

連番	動画種別	意見内容	意見内容の要約	関連施策 (章-大柱-中柱)
12	青少年	朝霞駅周辺に商業施設が欲しい。	①商業施設の誘致	①5-7-1 小柱4 「市民ニーズにマッチした商業機能の充実」
13	青少年	無電柱化は見直しをしてほしい。市としての目的には災害に強いことが理由として挙げられているが、資料の写真に載っているような災害が発生した場合、軒下配線のような景観維持目的のものだと無電柱化しても被害を受けてしまう。電柱が倒れるほどの大地震が発生すれば家屋が倒壊し電力需要そのものが大幅に減るはずだ。また、朝霞市は河川が多いことから浸水のリスクが高い。特に地中への埋め込みの場合浸水被害を受ける可能性が高い。	①無電柱化の見直し	①5-2-1 小柱1 「全ての人にやさしい交通環境の整備」
14	青少年	大学生や高校生が朝霞のまちづくりに携われるようなボランティアを募集してほしいです…！ 今募集されている多くのボランティアは、教育関連や介護関連です。 それももちろん大切ですが、地域について話し合う、以外にも学生が参加できるものがあたら嬉しいです。 私は朝霞で教育を受けたのが幼稚園までで地元で友達がいないのですが朝霞がだいすきなので、まちづくりに関わっていきたいと思っています。	①高校生・大学生向けのまちづくりボランティアの募集	①4-4-1 小柱3 「市民活動への参加促進」 ①6-4-1 小柱1 「参画の仕組みの検討」
15	青少年	あくまで持続的な宅地開発を望みます。適当に分譲マンションとイオンだけでやり過ぎて、20年後泣きを見る自治体はたくさん現れるでしょう。朝霞にはそうなって欲しくありません。 地元であっても、都市計画の全てを把握するのは簡単ではありません。 しかし、このような動画があるというだけでも、市が若年層を大事にしているということが伝わってきて良い印象です。 ありがとうございます。	①持続可能な宅地開発 ②本動画に対する感想	①5-1-1 小柱1 「住宅系利用」
16	青少年	年々ボールを使える公園が減り、こんな状況下で遠出することもできない現状があると考えています。体を動かせる場所が減ってしまうことは、たとえ子供の安全を確保してもそこで遊ぶ子供は減ってしまうことなのではないでしょうか。	①ボールを使用可能な公園の重要性	①5-3-2 小柱3 「みどり空間の魅力向上」
17	青少年	コロナの現状を鑑みたくうえで、利益の減少や構想の狂いがあつたとしても、無理なく、今いる住民が快適に過ごせるようなまちづくりを心がけてほしい	①コロナ禍においても快適なまちづくり	①（該当施策なし）